



Kurz vor der feierlichen Segnung des Ecksteins: Generalvikar Dr. Josef Annen (Mitte) mit Kirchenpflegepräsident Toni Gasser (rechts) und dem frisch ernannten stadtzürcher Dekan Marcel von Holzen. (Bild Thomas Stöckli)

## Bonstetter Kirchenbau hat begonnen

Am Dienstag hat Generalvikar Annen den Eckstein gesegnet

Der Bau einer Kirche ist nichts Alltägliches. Entsprechend gross ist das Interesse: An die 60 Gäste waren vergangenen Dienstagvormittag bei der Grundsteinlegung zu St. Mauritius dabei.

VON THOMAS STÖCKLI

Die katholische Pfarrei Bonstetten-Stallikon-Wettswil feierte den Baustart

gemeinsam mit der Bonainvest, die auf dem Areal gleichzeitig zwei grosse Wohnhäuser erstellt. «Der Bau einer Kirche ist eine ausserordentliche Aufgabe», meinte Patrick Schneider, Projektleiter von Ramser Schmid Architekten, «kombiniert mit Wohnbauten ist es etwas Einmaliges.» Gegen aussen hin werden die Bauten die Grundstücksgrenzen besetzen, während im Zentrum freie Fassadengeometrie einen Hofraum mit eigenem Charakter schafft.

Die Arbeiten auf dem Areal laufen bereits seit vier Monaten. Die Bonainvest wollte den Baustart allerdings gemeinsam mit der Pfarrei feiern. Zur Verzögerung kam es, weil die Finanzierung der Kirche nicht wie geplant von der Kirchgemeindeversammlung bewilligt wurde, sondern den Umweg über die Urnenabstimmung nehmen musste. So fiel der Entscheid erst am 30. November vergangenen Jahres.

> Bericht auf Seite 5

Di  
lä